

SEPTIEMBRE 2013

CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN PARA LA IGUALDAD DE GÉNERO 2013

CENTRO DE LA MUJER DE LA SOLANA

Hola, soy Sonia Jazmín Padilla Bonilla, soy Ecuatoriana y llegué a España hace 13 años, de los cuales llevo 10 viviendo en La Solana.

Las Mujeres inmigrantes:

- Dejamos nuestras familias, hijos e hijas, costumbres, amistades,... lo que supone un coste importante en nuestras vidas.
- Nos encontramos con dificultades en el idioma, con diferentes culturas, razas y religiones, en algunas ocasiones en situación irregular, con limitados recursos,... Integrarse en un país nuevo es una dura tarea.
- Muchas de nosotras emigramos para trabajar y enviar dinero a nuestras familias, otras para completar nuestros estudios, otras huimos de situaciones de conflicto, o guerra,... siempre en busca de una vida mejor.
- Tomamos esta decisión porque somos mujeres fuertes y valientes, mujeres pioneras que se atreven a enfrentarse a grandes desafíos.
- Las mujeres inmigrantes queremos ser ciudadanas comprometidas y abrirnos un espacio en nuestra nueva realidad.

"Mujeres unidas por nuestros derechos: la acción de una mujer es un impulso para todas".

*Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.
Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.*

